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＜第１回 総務・経営委員会の議事録＞ 

 

開催日時：２０１７年５月２３日（火） １８：３０～２０：１０ 

開催場所：たかつガーデン ２階 牡丹 

参加者 ： （委 員 長） 林 秀昭  （副委員長）関 健一、多田 修 

(敬称略)  （運営委員）朝田武志、島田真輔、佐々木徹也、中辻将喜 

（事務局） 安井賢治（顧問）  中西-（文責） 合計８名 

議事内容： 

１）林委員長（ご挨拶）  

新金属プレス産業ビジョンのご紹介、皆様の会社のご参考にして下さい。 

 

２）次回視察ツアーについて メキシコを予定（多田修 団長） 

  ・補助金、助成金を活用するためには早く行先を決める必要があります。 

※本気で進出する会社でないと補助金が出ないのでは？ 

㈱山善を通じて依頼すると 5～10 万円は安くなる。 

（プラン例）日曜夜出発～金曜日ＡＭ関空着で 55～60 万円 （以上は事業革新Ｐの情報） 

    ・補助金説明会へ行きました（安井氏から） 

     経済産業省管轄「海外ビジネス戦略推進事業」窓口は中小企業基盤整備機構 

 →申請期間は終りました（～4/28 必着まで） 

50 社まで 補助率 1/2 補助対象経費上限 280 万円、うち最大 140 万円まで 

海外進出の事業計画書が必要になります 

まずは次回委員会へ中小企業基盤整備機構から来て頂いて説明して頂きましょう 

 

 

 

 

 

 

 

    ３）国内工場見学について（関健一 副委員長） 

・次回はダイハツ工業㈱滋賀工場の見学を予定しています。（９月頃） 

 

     ４）青年部との合同事業について 

       ・若い人にまずは集ってもらいように考えましょう。紙だけでなく勧誘しないとだめです。 

       ・青年部会員会社の見学を実施すればどうか、見学の後に先輩から苦労話を聞くような場を

作れば、総務・経営委員会主催行事とする 

       ・対象は若手経営者（候補含む）とし、年齢制限は設けない 

        工場見学候補は佐々木工業㈱、２部の参加（講師候補）は関健一、林秀昭 

       ・日程はなるべく早く実施しましょう 

 

 

（会議後の動きとして） 

二次補正予算が出ました （6/末まで） 

 →6/1 中小企業基盤整備機構へ話を聞きに行きました（林、多田、朝田、安井） 

  6/中頃に申請書のドラフトを作成の上、再度訪問してアドバイスを頂き、 

     6/末期限までに提出出来るように取り組む 
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     ５）今年度セミナーの紹介 

       ポリテク関西とのセミナーの受講者が減っております。 

 

６）新規会員の入会について 

  技能検定を受検する会社へ、担当を分けて勧誘をかけていく 

 （担当） 

  ㈱エクセディは林秀昭氏（と上田産業㈱さん）で話をします。 

  モリテックスティールとオーティスは中辻将喜氏 

  小林精工は朝田武志氏 

  ㈱関西岡村製作所も上田産業㈱さんにお願い出来ないか（事業所が隣） 

 

※軽い気持ちで入会できる区別が無いだろうか、正会員だと重い 

  正会員の区別が多い（従業員数で６種類） 

  特別会員をもっと安くハードルを低く出来ないだろうか 

  次回の理事会で議題にしたい 

 

 

※ 次回の委員会は  ７月６日（木） １８：３０～２０：００ 

 

 

以  上 

      


